



きらり！ チームほおの木

No. 3

＜笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい＞

令和3年6月21日（月）

文責 田中 純

動き出したチームほおの木！

～陸上部・合奏部・合唱部・水泳部 始動～

☆ コロナ禍による福島県の非常事態宣言のため、感染リスクの高い学習活動（部活動を含む）等を実施することができず、子どもたちの意欲を活動に代えてあげることができない日々が続いていました。県民一人一人が力を合わせて新型コロナウイルス感染拡大を抑えるためには必要な自粛でしたが、その甲斐あってか、ようやく徐々に様々な教育活動を再開することができるようになってきました。



始まりました！プールでの学習活動！

☆ 6月14日に今シーズン初の水泳学習が始まりました。初泳ぎは、5年生です。天候に恵まれ、気温も水温もベストコンディションでした。今シーズンも、専門的な指導を受けるため、講師に大湊先生をお招きして練習が始まりました。



第二小学校のプールに子どもたちの歓声が響いていることに幸せを感じます。

子どもたちの歓声の陰に・・・

職員作業によるプール清掃！先生方に感謝いたします！！

- コロナ禍の中、PTA奉仕作業でプール清掃を行うことができなくなったため、教職員によるプール清掃を行いました。数日前より隙間時間を見つけては、教務主任の国浩先生と教頭先生、遠藤先生がこつこつと前作業を行ってくださり、7日に職員作業で清掃を完了してくださいました。子どもたちの歓声を楽しみにがんばってくださった先生方に感謝いたします。ありがとうございました。



謎の生物？発見！

- 各教室を訪ねてみると、時々面白いものを発見することがあります。今回は、6年2組で謎の生物？を発見しました。その正体は、体長45cmほどの大きな「ナマズ」です。担任の伊藤先生が捕獲したとのこと。子どもたちの中には、初めて実物を見たという子がたくさんいたそうです。



がんばる！緑の少年団！

- 5年生は第二小学校の花壇環境づくりを担う緑の少年団です。青空の下、校庭の花壇に花の苗を全員で協力して植えました。これからたくさんの花が育っていくのが楽しみです。二小のすてきな環境づくりを頼んだよ！



新聞紙でアート

～2年生「しんぶんしとなかよし」～

- 「新聞紙に体全体でふれあいながら思いついたことをあらわそう」をめあてとして授業が展開されました。最初、新聞紙は子どもたちにとって「もの」でしかありませんが、触りながら破ってみたり、丸めてみたりすると、だんだんと自分の活動が生まれてきます。よく子どもたちが、「先生、これ持って帰っていいですか。」ということがあります。その気持ちは、自分が手がけることによって、新聞紙が自分にとって価値あるものになったことや、意味のある時間であったことが合わさってそういう言葉になるのだらうと思います。図画工作科では、そのような活動にすることが重要なのです。



7月の行事予定

- | | |
|---|---------------------------------|
| 1日(木) あいさつ運動 読み聞かせ <u>お当の日</u>
5学年宿泊学習 (いわき海浜自然の家) | 19日(月) 水泳指導 (大湊先生のご指導)
午前B時程 |
| 4日(日) 県小学生陸上競技交流会 | 20日(火) 第1学期終業式 給食なし |
| 5日(月) 学期末事務整理B5時程 | 21日～8/24日 夏季休業日 |
| 6日(火) 学期末事務整理B5時程 | 22日(木) 祝 海の日 |
| 7日(水) 授業参観 | 23日(金) スポーツの日 |
| 8日(木) 読み聞かせ | 24日(土) 喜多方市少年の主張大会
(喜多方プラザ) |
| 9日(金) 水泳指導 (大湊先生のご指導) | |
| 12日(月) 水泳記録会 6・1年 | |
| 13日(火) 水泳指導 (大湊先生のご指導)
水泳記録会 5・2年 | |
| 14日(水) 全校朝の会 (壮行会)
水泳記録会 4・3年 | |
| 15日(木) あいさつ運動 | |

